

Nuncio Apostólico en Chile transmite condolencias del Papa León XIV por tragedia en mina El Teniente

Con motivo del trágico fallecimiento de seis trabajadores en la mina El Teniente, en la Región de O'Higgins, el Nuncio Apostólico en Chile, Monseñor Kurian Mathew Vayalunkal, ha manifestado su profundo pesar y ha transmitido, a nombre del Papa León XIV, un mensaje de cercanía espiritual a las familias afectadas y a todo el pueblo chileno.

"Con profundo dolor el pueblo chileno ha recibido la noticia del trágico fallecimiento de seis trabajadores en la mina El Teniente, en Rancagua. En estos momentos de intenso sufrimiento, deseo hacerles llegar, en nombre del Santo Padre, la cercanía espiritual, la oración y la más sentida condolencia", expresó el Nuncio. Asimismo, el representante del Papa dirigió unas palabras especialmente a los familiares de los trabajadores fallecidos:

"A ustedes, estimadas familias que han perdido a sus seres queridos en el cumplimiento de su labor diaria, les expreso una palabra de consuelo y esperanza cristiana. Que el Señor, en su infinita misericordia, les conceda el descanso eterno a estos hermanos nuestros, y de fortaleza a todos aquellos que hoy lloran su partida".